

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 15 DECEMBRE 2014

- n° 155 de MM. Daniel Gander (UDC) et Christophe Giller (UDC), ainsi que de 12 cosignataires, demandant au Conseil communal la rénovation ou la transformation des dépôts en bois et l'assainissement des espaces ferroviaires sur le site de la Gare CFF, à Fribourg

M. Daniel Gander (UDC) résume le postulat ci-après:

"Fribourg a mal à son image! Lors de quelques déplacements en train cette année, j'ai porté une attention particulière à l'aménagement de certaines gares et à leur salubrité. Or, en comparaison avec la Gare de Lucerne, celle de Fribourg a mal à son image! En effet, ses dépôts vétustes, en bois et d'un autre âge, reflètent bien ce slogan. D'autre part, les innombrables hautes herbes qui envahissent les entre-voies et les espaces de l'entrée du secteur ferroviaire démontrent un manque d'entretien évident. L'image ainsi perçue par les voyageurs n'est donc pas faite pour les attirer.

Je propose dès lors au Conseil communal d'intervenir avec force auprès de la Direction des CFF et de ses partenaires pour faire changer cette image négative d'une ville dont on dit qu'elle est un endroit privilégié."